

Courrier Picard 26 mai 1999

Judo : une nouvelle ceinture noire

L'année sportive 1998-1999 aura été une réelle réussite pour le club de judo de Clermont, et pour son professeur, Corine Berjaud. En effet, à la suite des championnats organisés dimanche dernier à Crépy-en-Valois, une nouvelle ceinture noire a été obtenue.

C'est Benjamin Martzel, 16 ans, à qui il manquait 23 points, et qui en a marqué 40 en six combats. Ce jeune homme, élève de seconde au lycée Cassini, habite à Breuil-le-Vert. C'est un pur produit du club de Clermont puisqu'il y a débuté le judo à 6 ans à l'école de Fitz-James, déjà dirigée par Corine Berjaud à l'époque. Ensuite, il a fait partie de l'équipe minimes que Philippe Guillemot, alors professeur des clermontois, a conduit jusqu'au titre de championne de l'Oise.

Benjamin n'a pas encore décidé de son orientation, mais il parle tout de même de tenter le professorat ... de judo bien sûr. Très soutenu par ses parents qui le suivent en compé-



Benjamin et Corine, son professeur : du respect mais aussi beaucoup de complicité.

tition; il aime également aider à l'encadrement des petits lors des rassemblements que Corine Berjaud organise au centre des arts martiaux pour ses plus jeunes élèves. Son assiduité et sa motivation ont trouvé là une récompense fort méritée.